

TANGO NEO PASIÓN

1. Tangoverein Linz

Unser Verein veranstaltet jeden 2. Freitag eine **Milonga** (öffentlicher Tanzabend) im **Ursulinenhof**.

Ursulinenhof, 1. Stock, Gewölbesaal / Pressesaal
Landstraße 31, 4020 Linz

Davor gibt es **regelmäßig Trainings** auf 2 unterschiedlichen Niveaus mit **Valerio Iurato** (Tänzer, Choreograph, Trainer).

Anfänger: 17:00 – 18:00
Fortgeschrittene: 18:30 – 20:00



Wir laden auch internationale Lehrer*innen zu **Workshops** ein.

Mindestens einmal im Jahr gibt es eine große **Milonga** mit **Livekonzert** eines **internationalen Orchesters**. Wir bieten aber auch lokalen Musiker*innen unsere Bühne an.



Tango berührt und verbindet! In ihm findet sich Lebensfreude aber auch Melancholie. Tango ist Kulturerbe mit reicher Geschichte, bietet Vielfalt und Veränderung. Er schafft Raum für neue Begegnungen und Erfahrungen.

Wir freuen uns über interessierte Besucher*innen und neue Tänzer*innen,

Monika und Joachim, Martina und Patrick
Vorstand von Tango Neo Pasión

Kontakt:

Obfrau: Monika Huber (06641984280)

Obmann: Joachim Leisch (06765312542)

Mail: info@tangolinz.at

Web: www.tangolinz.at



fb: <https://www.facebook.com/tangoneopasion>